

EKSPOS

Ops Mantap Praja, Polsek Lakbok Polres Ciamis Amankan Gudang Logistik di PPK Purwadadi Jelang Pencoblosan

Ciamis - CIAMIS.EKSPOS.CO.ID

Nov 24, 2024 - 18:09



CIAMIS ~ Personel Polsek Lakbok Polres Ciamis Polda Jabar melaksanakan pengamanan di area objek vital jelang Pilkada Serentak 2024. Pengamanan ini dilaksanakan di sekitar Gudang Logistik PPK Purwadadi dalam rangka Operasi

Mantap Prkaja cipta kondisi jelang pemungutan dan perhitungan suara Pilkada Serentak 2024.

Tampak sejumlah anggota bersiaga mengamankan area lokasi yang dijadikan Gudang Logistik transit PPK Purwadadi. Mereka bersiaga disekitar kediaman warga yang menjadi lokasi gudang PPK Purwadadi di Dusun Tangkeban Rt 16 Rw 04, Desa Purwadadi, Kecamatan Purwadadi, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Minggu (24/11/2024).

Saat itu, anggota yang bertugas bersiaga di Gudang Logistik PPK Purwadadi yakni Aipda Indri Wahyudi dan Bripta Wiwit Ristanto. Anggota turut berkoordinasi dan berkolaborasi bersama sejumlah petugas Panwascam dan PPK Kecamatan Purwadadi. Tak lupa tentu dengan petugas TNI serta instansi pemerintah terkait di Kecamatan Purwadadi.

Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Lakbok Polres Ciamis Polda Jabar Iptu Tri Widiyanto mengatakan, kegiatan ini sebagai bentuk cipta kondisi menjaga kondusifitas wilayah jelang proses pemungutan dan perhitungan suara Pilkada Serentak 2024. Selain itu tentunya untuk menjaga silaturahmi Polri dengan para masyarakat.

"Ini kami lakukan untuk menjaga dan memelihara soliditas TNI-Polri bersama masyarakat guna keamanan dan kondusifitas wilayah jelang proses pemungutan dan perhitungan suara Pilkada Serentak 2024. Semoga kegiatan ini menjadikan wilayah hukum Polsek Lakbok Polres Ciamis Polda Jabar lebih kondusif kedepannya," kata Iptu Tri Widiyanto.

"Kegiatan ini juga dalam rangka cipta kondisi Operasi Mantap Praja guna mewujudkan Pilkada Serentak 2024 yang damai, aman dan sejuk serta harmonis khususnya di Kabupaten Ciamis," ucapnya menambahkan.

Kapolsek Lakbok Polres Ciamis Polda Jabar Iptu Tri Widiyanto berpesan dan mengajak agar sama sama menjaga kamtibmas yang kondusif. Salah satunya dengan selalu waspada dalamantisipasi tindak kriminalitas jalanan yang kerap terjadi akibat kelalaian orang ataupun korban.

Sebagai informasi, saat ini logistik Pilkada Serentak 2024 di Kabupaten Ciamis mulai bergeser dari KPU menuju PPK. Seperti di PPK Purwadadi logistik yang sudah tiba dan siap bergeser ke PPS dan TPS terdiri dari Kotak suara beserta surat suara Gubernur dan Wakil Gubernur 73 buah, Kotak suara beserta surat suara Bupati dan Wakil Bupati 73 buah, Bilik suara 292 Buah serta Kantong Plastik berisi logistik Pemilihan 73 buah.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.